

## **Neue Grabstellen für Sternenkinder auf dem Pennigseher Friedhof**

Auf dem Pennigseher Friedhof wurde ein seit Jahren ungenutzter und ungepflegter Bereich jetzt zu einer Sternenkindergrabstelle umgestaltet.

Eine Gruppe rüstiger Rentner hatte sich zur Aufgabe gemacht, diese Arbeiten Anfang Mai 2025 ehrenamtlich in Angriff zu nehmen.

Vom Gartenbaufachmann Reinhard Thielker aus Pennigsehl wurde vorab ein detaillierter Plan entworfen und die Kosten für Material und Neuanpflanzung ermittelt.

Entstanden ist in 95 Stunden Eigenleistung ein ansprechender Bereich mit einem Mix aus Pflanzen, Ruhebänken und Natursteinen.

An der Aktion beteiligt waren: Reinhard Thielker, Reinhard Bockhop (sitzend von links), sowie Jürgen Plenge, Gerd-Rolf Schumacher, Jürgen Windhorst und Wilhelm Thielker (stehend von links). Nicht auf dem Foto Alfred Struß.

Der Steinmetzbetrieb Richter aus Sulingen stiftet noch eine Bronzeplatte mit der Aufschrift „Sternenkinder“.

(Foto: Christoph Müller)